

MAGAZINE

HUT Ke-78 Kodam III Siliwangi, Kodim 0625 Pangandaran Komitmen Bantu Pemerintah Daerah

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.MAGZ.CO.ID

May 21, 2024 - 18:12





PANGANDARAN JAWA BARAT - Kodim 0625/Pangandaran merayakan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-78 Kodam III/Siliwangi. Perayaan HUT dengan rangkaian syukuran, doa bersama, pemotongan tumpeng dan pemberian penghargaan terhadap sejumlah veteran, digelar di Makodim 0625/Pangandaran.

Dandim 0625/Pangandaran, Letkol Inf Indra Mardianto Subroto mengatakan, di HUT ke-78 ini tentu Kodam III/Siliwangi tetap komitmen bersama rakyat mempunyai tugas pokok membantu pemerintah daerah.

"Begitu pun di Kodim 0625/Pangandaran yang merupakan Kodim paling bungsu atau baru berusia 2 tahun "kata Indra dalam pidato sambutannya, bertempat di Makodim 0625/Pangandaran, Cintakarya Parigi, Selasa (21/5/2024).

Tentu, pihaknya tetap membantu tugas pokok Kodam III/Siliwangi dalam pendampingan Pemda untuk pembangunan kesejahteraan masyarakat di Kabupaten Pangandaran

"Kita yang masih bungsu ini akan terus bersinergi dengan Pemda, sehingga kita bisa sejajar dengan Kodim-Kodim lain di jajaran Kodam III Siliwangi yang sudah lebih mapan, lebih duluan dan sudah lebih maju "katanya".

Di antaranya, saat ini Kodim 0625/Pangandaran tetap membantu kesejahteraan masyarakat dengan program ketahanan pangan.

"Seperti 2 bulan terakhir ini, angkatan darat telah melaksanakan kerjasama dengan kementerian pertanian RI dengan diturunkannya bantuan " ucap Indra".

Selain di Pangandaran, di tingkat Kodim lain pun melaksanakan program ketahanan pangan untuk mengantisipasi adanya bencana El Nino Gorila atau pasca kekeringan yang berkepanjangan.

"Salah satu programnya, yaitu perluasan area tanam dengan kompanisasi, pipanisasi dan gravitasi "ujarnya".

Sementara dalam pidato sambutannya Bupati Pangandaran H Jeje Wiradinata

menyampaikan Selamat Ulang Tahun Kodam III/Siliwangi.

“Saya harap di usianya yang ke-78 ini, keluarga besar Kodam III/Siliwang terus konsisten merancang langkah-langkah pengabdian di tengah masyarakat dan dapat semakin dicintai rakyat "kata Jeje".

Menurut Jeje, peringatan hari ulang tahun menjadi momentum refleksi dan introspeksi diri. TNI telah banyak mengalami berbagai dinamika perubahan yang cukup signifikan serta dapat menunjukkan kinerja yang sangat baik guna mendukung penyelenggaraan pembangunan daerah. "Semoga dari tahun ke tahun pertambahan usia yang sudah dan akan dilalui semakin memberikan kemanfaatan bagi masyarakat.

Kepada seluruh jajaran Kodam III Siliwangi khususnya keluarga besar Kodim 0625 Jeje mengucapkan selamat atas semangatnya dalam mengamankan, melindungi, dan mengayomi masyarakat "katanya".

Selanjutnya Jeje pun menyampaikan bahwa, dalam proses Pilkada Pangandaran 2024 ini penting sekali sinergitas antara TNI dengan pemerintah daerah dalam menjaga stabilitas dan keamanan selama proses Pilkada.

Pemerinta Daerah dengan Kodim 0625 berkomitmen untuk mendukung penuh upaya pengamanan Pilkada Pangandaran 2024 "ucapnya".

Tambah Jeje, kerja sama ini tidak hanya untuk memastikan keamanan tetapi juga untuk menjamin agar seluruh proses demokrasi ini bisa berjalan dengan aman, lancar dan damai "ujarnya". (Anton AS)